



2 Pièces

160 m²

Réf. SR1037vm

450 000 €

St-Rémy-de-Provence

Maison à vendre (13210)

**résidences
immobilier**

Projet paysager non contractuel

résidences immobilier

Maison à vendre à Saint-Rémy-de-Provence, à quelques minutes seulement du centre du village. Dans un environnement recherché, cette maison bénéficie d'une belle vue ouverte sur les Alpilles et d'un fort potentiel de rénovation. Située dans un cadre paisible typiquement provençal, cette propriété offre une belle opportunité pour imaginer une maison de caractère au cœur d'un environnement naturel préservé. À proximité immédiate de Saint-Rémy-de-Provence et de son art de vivre réputé, elle s'inscrit dans un quartier proche des commodités et de l'animation du village. La maison développe environ ...

House for sale in Saint-Rémy-de-Provence, just a few minutes from the village centre. Located in a sought-after environment, this property enjoys beautiful open views over the Alpilles and offers great renovation potential. Set in a peaceful setting typical of Provence, this property presents a wonderful opportunity to create a character-filled home in the heart of an unspoiled natural environment. In close proximity to Saint-Rémy-de-Provence and its renowned lifestyle, it is located in a neighbourhood near local amenities and the lively village centre. The house offers approximately 160 sqm ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK ST REMY DE PROVENCE

33 bd Victor Hugo - 13210 ST-RÉMY-DE-PROVENCE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





Home staging virtuel non contractuel



www.residences-immobilier.com



Home staging virtuel non contractuel